



INWOHNER



VEREIN



BUTTIKON



GEGR. 1973

---

## PROTOKOLL DER GENERALVERSAMMLUNG VOM 05. April 2013 ROMY'S BISTRO, BUTTIKON

---

### **Traktanden:**

1. Begrüssung
2. Wahl von zwei Stimmenzählern
3. Protokoll
4. Jahresrechnung
5. Jahresbericht des Präsidenten
6. Wahlen
7. Jahresprogramm
8. Verschiedenes

### 1. Begrüssung

Um 20.10 Uhr eröffnete Präsident Erich Schirmer die 40. Generalversammlung des Einwohnerversammlung Buttikon. Unter den 53 Anwesenden durfte er Ehrenpräsident Hans Vigini, Gemeindepräsident Stefan Abt, Annelies Kistler von Kultur u. Freizeit, Roland Schirmer Kantonsrat und Herbert Nigg Säckelmeister begrüßen. Herzlich Willkommen waren unsere Gäste Toni Ruoss Präsident des EVS sowie Irene Rimoldi Vorstandsmitglied des EVS. Entschuldigt haben sich Erich Mettler, Berta Ruoss-Bruhin, Edith Ruoss und Alex Kunz. Zur vorgeschlagenen Traktandenliste wurden keine Änderungen beantragt. Das absolute Mehr betrug 27.

Der Gemeindepräsident Stefan Abt meldete sich zu Wort, er wolle die Gelegenheit nutzen und allen Anwesenden den neuen Zonenplan vorstellen. Am Schluss bedankte er sich für die Aufmerksamkeit und er hoffe natürlich, dass bei der Abstimmung der neue Zonenplan angenommen werde.

### 2. Wahl von zwei Stimmenzählern

Franz Glaus und Willi Anderegg wurden vom Präsidenten zur Wahl vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

### 3. Protokoll der GV vom 23. März 2012

Das verfasste Protokoll der GV 2012 wurde einstimmig angenommen.



#### 4. Jahresrechnung

Fränzi Höpli präsentierte der Versammlung folgende Jahresrechnung

Einnahmen	Fr. 7325.80
Ausgaben	<u>Fr. 6887.90</u>
Mehreinnahmen	Fr. 437.90

Vermögen per	28.02.12	Fr. 23883.25
Vermögen per	28.02.13	Fr. 24321.15

Rechnungsprüfer Stefan Ruoss verdankte die sauber geführte Rechnung. Der Präsident bedankt sich bei Fränzi Höpli für die Führung der Kasse und schlug der Versammlung vor, die Jahresrechnung anzunehmen. Die Versammlung tat dies mit grossem Applaus.

#### 5. Jahresbericht des Präsidenten

Im Fluge vergeht die Zeit, die Arbeit bleibt. Viel Freude und Spass macht das Flickeln und Werkeln und was sonst so anfällt, dank den treuen Vorstandsmitgliedern. Ich hoffe, dass es weiterhin so gut funktioniert und dass wir noch einige Zeit miteinander verbringen dürfen.

Der zur Tradition gewordene Risottoplausch, eröffnete die EVB Saison. Es war schön, wie man Hand in Hand arbeitete. Die kleinen und grossen Gäste kamen wieder in grossen Scharen. Danke.

Der 6. Juli war wiederum Tag der Musik. Auch im 101. Jahr verwöhnte uns unsere Harmoniemusik. Das Areal, die Gäste und die Festwirtschaft waren einfach genial. Allen ein herzliches Dankeschön!

Der Blumenschmuck, die Unterhaltung des Spielplatzes und der Bänkli gehören zu unserer Arbeit. Irgendwann wird man auch ein bisschen müde.

Zum Dank unseres Ehrenpräsidenten Hans, montierten wir ein Bänkli an der Mühlemoosstrasse. Wir hoffen, dass du noch oft die Ruhe, Aussicht oder dich zum Erholen nach einem Spaziergang, das Bänkli geniessen kannst.

Ebenso errichteten wir ein Bänkli für die Genossame Schübelbach.

Zwischendurch hatten wir aber auch ruhige, schöne, nasse und kalte Zeiten. Wie der Zufall so will, traf man sich im „Winterhaltli“ zuerst bei schönem Wetter, später kam ein Gewitter auf, zur Weidegustation. Nach Wein und Apéro stellten wir auch die Behörden auf die Probe. Beim Kino-Openaire im Sunnehügel gabs genug zu Essen und zu Trinken. Es war gemütlich und wir konnten zwei Anlässe miteinander verbinden.

Der Tatendrang geht weiter. Wir trafen uns für zwei Vorstandssitzungen.

Der Winter naht, die Beleuchtung möchte frische Luft schnuppern und so geht der harte Kern wieder an die Arbeit. Montage und Demontage waren wie so oft

sehr schöne Stunden. Danke allen gutgesinnten Mitbewohnern für die aufwärmenden Tropfen.

Ich möchte es nicht unterlassen, für unser gutes und schönes Vereinsjahr zu danken:

Familie Lehmann für Halle und Stapler

Willi Anderegg und Familie, Platzwart Spielplatz

Weber Metzgerei, Grilleure Pius Schnyder und Gino Pistilli

Erwin und Roswitha Bruhin, Post

Daniel Schlup für Znüni

Rest. Bahnhof

Romy's Bistro

Restaurant Freihof

Kari Ruoss

Ruoss Röbi, Ansaro Kaffee

Herzlichen Dank allen Vorstandsmitgliedern und den Rechnungsprüfern.

Am 22. März 2013 trafen wir uns bei Daniela Purtschert zur 3. Arbeitssitzung. Daniela und Philippe versorgten uns grosszügig mit Speis und Trank. Alle waren satt und zufrieden. Es war super. Danke!

Es wurden alle Einladungen verpackt und verteilt, damit wir heute Abend das 40-jährige Jubiläum feiern können!!!

## 6. Wahlen

Der Präsident gab bekannt, dass unser Vorstandsmitglied Fränzi Höpli leider den Austritt aus dem Vorstand gibt. Sie war während 19 Jahren in unserem Verein tätig, hat immer tatkräftig mitgeholfen, zuerst als Beisitzerin, dann als Aktuarin und die letzten 8 Jahre führte sie die Kasse.

Zur Wahl steht neu Daniela Tunkel, die das Amt der Aktuarin übernehmen wird und Daniela Purtschert führt in Zukunft die Kasse. Die Wahl der Beiden wurde mit grossem Applaus angenommen.

## 7. Jahresprogramm

Am 9. Mai 2013 Auffahrtstag, führen wir zusammen mit dem EVS wieder der beliebte Risottoplausch durch.

Die Harmoniemusik Schübelbach/Buttikon wird am 5. Juli 2013 zum Musikständli aufspielen. Der EVB führt die Festwirtschaft.

Bei schönem Wetter findet am 18. August auf dem Unterberg, wo die neu gebaute Alphütte steht, der Berggottesdienst statt.

Die üblichen Arbeiten, wie Blumenschmuck, Sand u. Schnitzel auffüllen auf dem Spielplatz sowie wenn nötig Bänklirevisionen, stehen auch dieses Jahr wieder auf dem Programm.

#### 8. Verschiedenes

Der Präsident des EVS Toni Ruoss meldet sich zu Wort und gratuliert dem EVB zum 40-jährigen Jubiläum.

Auch der Gemeindepräsidenten Stefan Abt meldet sich und übergibt im Namen der Gemeinde dem Vorstand des EVB einen Gutschein.

#### Auch Ehrungen haben wir dieses Jahr:

Fränzi Höpli wird für 19 Jahre und Viktor Lehmann für 20 Jahre Vorstandsarbeit geehrt. Beide nehmen ein Geschenk entgegen und bekommen einen grossen Applaus von den Anwesenden.

Unser Präsident bedankt sich bei unserem Ehrenpräsidenten Hans Vigni für seine geleistete Arbeit während den vielen Jahren als Präsident.

Anlässlich der 40 Jahre EVB erzählt der Präsident einige Episoden der vergangenen Jahre, die er beim Durchstöbern der Akten, gefunden hat. Das eine oder andere Müsterchen entlockte den Anwesenden ein Schmunzeln.

Erich Schirmer bedankt sich bei Romy für die Gastfreundschaft sowie für die gesponserte Musik, welche diese GV zu einem speziellen Anlass machte. Das Bistro sei ein schöner Treffpunkt im Dorf, egal ob Fasnacht oder sonst ein Anlass.

Um 21:10 Uhr kann der Präsident die Versammlung schliessen, bedankt sich bei allen Anwesenden für ihr Kommen und teilt mit, dass der EVB im Anschluss einen Apéro spendiert.

Die Aktuarin

Daniela Purtschert